

COMUNA PUERTO

Sindicato Génesis 2 de Feria de San Juan celebra sus 23 años

Con un almuerzo comunitario lleno de sabor, recuerdos y espíritu solidario, el Sindicato Génesis 2 de la Feria de las Pulgas de San Juan conmemoró el día viernes 20 de junio su 23° aniversario. Reuniendo a más de 28 familias en la sede comunitaria de la Junta de Vecinos Villa Fedeco, en el sector de La Covico. Además de rendir homenaje a los padres feriantes en su día.

El ambiente familiar fue protagonista de la jornada, donde cada asistente aportó con entusiasmo y cooperación para realizar un almuerzo que fue calificado como «digno de reyes» la actividad fue reflejo del compromiso mutuo y la solidaridad que se ha forjado durante más de dos décadas entre quienes forman parte de este tradicional espacio comercial y social.

Los feriantes de pulgas contribuyen a la economía local, además de promover la reutilización de objetos y el

consumo consciente, aportando de manera concreta al desarrollo sustentable. La feria de San Juan se ha transformado en todo un panorama para la comunidad que se organiza especialmente para asistir los días los miércoles y sábados a ver que cachuerito bueno y económico se encuentra.

Durante la ceremonia, la presidenta del sindicato, Patricia Mamani, quien lleva más de 15 años trabajando en la feria, relató cómo ha sido el tránsito a lo largo de todos estos años «ha sido una experiencia que ha tenido sus buenos y malos momentos. Lo lindo ha sido que, entre las más antiguas, se ha

formado un grupo muy afiatado, con una relación de convivencia muy buena. Aunque hubo divisiones en el camino, lo importante ahora son los desafíos a futuro. Queremos seguir trabajando con nuevas propuestas, nuevas ideas y mantener la unión del grupo que quedamos, enfocados todos en una misma lí-

nea», expresó.

Pese a las dificultades, de enfrentar al retail, entre otros desafíos el espíritu del Sindicato Génesis 2 se mantiene fuerte y renovado, con la convicción de seguir creciendo en conjunto, resguardando sus valores de unidad, trabajo digno y compromiso comunitario.

